

Semarak Ceria Sambut Kirab Api PON XXI di Barsela

Category: Olahraga, PON

written by Maulya | 28/08/2024



ORINEWS.id – Semarak dan ceria, itulah gambaran kemeriahan penyambutan api [PON XXI](#) di wilayah Barat dan Selatan Aceh. Sejak kemarin (Selasa, 27/8) kemeriahan dan keceriaan masyarakat menyambut Api PON XXI yang dibawa oleh Tim Kirab.

Setelah diinapkan di Pendopo Bupati Aceh Barat, tadi pagi Mahdi Effendi selaku Penjabat Bupati menjadi Pembina Upacara Apel Pelepasan Kirab Api PON XXI menuju kabupaten selanjutnya, di Lapangan Teuku Umar Kota Meulaboh.

Sebelum meninggalkan meulaboh, Tim [Kirab Api](#) PON XXI berkonvoi keliling Kota berjuduk Bumi Teuku Umar Djohan Pahlawan itu. Bahkan, Pj Bupati pun turut bergabung dalam Tim Kirab Api PON XXI.

“Kami masyarakat Aceh Barat merasa bangga dan sangat terhormat dapat menyambut Kirab Api PON XXI serta menjadi bagian dari gelaran ajang PON XXI. Ini merupakan sejarah besar bagi kami, karena turut menjadi tuan rumah bagi dua Cabang Olahraga,”

ujar Mahdi, usai melepas Tim Kirab Api [PON](#).

Sebagaimana diketahui, Aceh Barat merupakan salah satu kabupaten yang menjadi lokasi venue PON XXI 2024 Aceh-Sumut untuk dua Cabang, yaitu Sofbol dan Bola Tangan.

Kerumunan masyarakat dan siswa sekolah dari berbagai tingkatan, menggambarkan antusiasme yang tinggi, menambah semarak dan menyebar keceriaan suasana kirab.

Dari Aceh Barat, Tim Kirab Api PON XXI bertolak ke Nagan Raya. Di kabupaten yang terkenal sebagai daerah penghasil giok ini, Api PON disambut dengan meriah oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Nagan Raya Ardimartha, bersama seluruh unsur Forkopimda serta elemen masyarakat setempat, di Lapangan Upacara Kantor Bupati Nagan Raya.

Setelah Apel Penyambutan, Pj Bupati Nagan Raya yang bertindak sebagai Pembina Upacara, melepas Tim Kirab Api PON XXI ke Kabupaten Aceh Barat Daya. Di Kabupaten Nagan Raya, Api PON disambut meriah oleh Pj Bupati Abdya Sunawardi serta unsur Forkopimda dan masyarakat setempat.

Para siswa sekolah dari berbagai tingkatan serta masyarakat berbaris rapi sambil melambaikan bendera merah putih. Penyambutan Kirab Api PON XXI di Barsinga benar-benar semarak dan ceria.

Aceh Selatan menjadi daerah terakhir yang disinggahi Api PON XXI hari ini. Setelah dilepas oleh Pj Bupati Abdya, Kirab Api PON XXI pada Rabu sore, bergerak ke Bumi Tuan Tapa Kabupaten Aceh Selatan.

Tiba di Kota Tapak Tuan, Api PON XXI diterima oleh Dandim 0107/Aceh Selatan Kol Inf Faiq Fahmi, didampingi oleh Pj Bupati Aceh Selatan Cut Syazalisam serta unsur Forkopimda Aceh Selatan, di Pendopo Bupati setempat.

Kepala Biro Administrasi Pimpinan Setda Aceh Akkar Arafat,

selaku Ketua Bidang Upacara PB PON XXI 2024 Aceh Sumut Wilayah Aceh menjelaskan, sesuai jadwal Api PON XXI akan diinapkan di Pendopo Bupati Aceh Selatan.

“Malam ini, Api PON XXI akan diinapkan di Pendopo Bupati Aceh Selatan. Besok (Kamis, 29/8) Kirab Api PON XXI akan menuju ke Kabupaten Aceh Singkil dan Kota Subulussalam,” ujar Akkar.

“Kami mengajak seluruh elemen masyarakat di seluruh Aceh untuk turut mendukung kesuksesan gelaran PON XXI dan bersama mendukung kontingen PON XXI Aceh, yang telah resmi dilepas oleh Bapak Safrizal, selaku Gubernur Aceh sore tadi, agar meraih hasil maksimal dengan meraih banyak medali lada gelaran PON XXI yang akan dibuka secara resmi oleh Presiden RI pada 9 September mendatang,” imbau Akkar. []